
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１
１
月
２
２
日
午
前
、
国
土
交
通
省
に
東
京
外
郭

環
状
道
路
（
外
環
道
）
計
画
の
中
止
・
見
直
し
を
求

め
ま
し
た
。 

一番左から笠井亮衆院議員、右から三番目が山田 
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外環の事業概要など

について、情報提供・説

明などがされるオープ

ンハウスが開催されま

す。杉並周辺では下記の

日程です。 

みなさんのご意見・質

問などをお寄せくださ

い。 

 

●日時 11 月 30 日 

   16：00～20：00 

●松庵小学校 

杉並区議会議員予定候補 

杉並区善福寺２－２－１１

TEL 090-9973-0941 
ホームページ作成中 

 

外
環
道
（
関
越
～
東
名
間
）
は
１
ｍ
１
億
円
も
の

巨
費
を
投
じ
、
地
下
４
０
ｍ
以
深
に
５
階
建
て
ビ
ル

に
相
当
す
る
直
径
１
６
ｍ
の
ト
ン
ネ
ル
を
２
本
ぶ
ち

ぬ
く
前
例
の
な
い
巨
大
公
共
事
業
で
す
。
世
界
で
も

前
例
の
な
い
、
不
確
定
要
素
に
満
ち
た
計
画
で
あ
り
、

大
気
汚
染
、
地
下
水
へ
の
影
響
、
街
の
分
断
な
ど
、

住
民
生
活
に
深
刻
な
問
題
を
も
た
ら
す
と
指
摘
さ
れ

て
い
ま
す
。
「
費
用
便
益
分
析
（
事
業
評
価
）
」
の
点

で
も
大
き
な
問
題
が
あ
る
と
指
摘
さ
れ
て
お
り
、
デ

ー
タ
の
公
開
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
（
２
２
日
の
時

点
で
は
公
開
さ
れ
ず
）。 

私
の
活
動
す
る
地
域
で
は
、
善
福
寺
地
域
が
計
画

予
定
地
に
該
当
し
ま
す
。 

 

説
明
を
受
け
た
後
、
笠
井
議
員
や
参
加
者
と
共
に
、

「
予
算
案
成
立
の
見
通
し
が
無
い
状
況
で
、
用
地
買

収
を
先
行
し
て
進
め
る
べ
き
で
は
な
い
。
現
状
の
計

画
を
キ
ッ
パ
リ
や
め
、
新
た
な
財
源
探
し
や
整
備
手

法
の
再
検
討
を
す
べ
き
で
は
な
い
」
と
強
く
求
め
ま

し
た
。



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

○11 月 17 日 
井荻駅で朝宣伝。桃井・今川地域の

方へのご挨拶まわり 
原水爆禁止杉並協議会理事会 
 

○11 月 18 日 
善福寺地域の方へのご挨拶まわり 
 

○11 月 19 日 
新人候補者学習会 
 

○11 月 20 日 21 日 
学生時代の友人の結婚式へ 
 

○11 月 22 日 
国土交通省へ外環道の聞き取り 
杉並区議会の傍聴 
 

○11 月 23 日 
地域決起集会 
上井草地域の方へのご挨拶まわり 
 

○11 月 24 日 
下井草地域の方へのご挨拶まわり 
上井草地域の方へのご挨拶まわり 

１１月２３日午前、小倉・山田地域の決起

集会が行われました。 
会場に入りきれないくらいの方に参加して

いただきました。みなさんのご参加、本当に

ありがとうございます。 
住民のための杉並区政を実現するために全

力で頑張ります！ 
これからもご支援よろしくお願いします。

現
在
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
が
行
っ
て
い
る
「
区
民
ア
ン

ケ
ー
ト
」
に
寄
せ
ら
れ
た
地
域
要
求
の
調
査
活
動
を
行
っ
て
い
ま

す
。
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
の
設
置
や
、
見
通
し
の
悪
い
道
路
の
交
通
安

全
対
策
、
消
え
か
か
っ
た
道
路
標
識
の
改
修
な
ど
、
次
々
に
調
査
。

調
査
結
果
は
、
近
日
中
に
杉
並
区
な
ど
に
申
し
入
れ
、
改
善
を

め
ざ
し
ま
す
。 

一週間の活動記録 

小倉順子区議とガッチリ握手！ 

見
通
し
の
悪
い
道
路
を
調

査
し
ま
し
た
。 

消
え
か
か
っ
た
道
路
標

識
。
小
学
校
横
の
道
路
で
、

早
急
な
改
修
が
必
要
で
す
。 


